

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
05/11	18:00	Parent Rep Meeting, Foyer	Treffen der Elternvertreter*innen, Foyer
06/11	13:30	Early dismissal	vorzeitiger Schulschluss
14/11	15:30-20:00	Parent-teacher-conferences	Eltern-Lehrer-Konferenzen
15/11	08:30-13:00	Parent-teacher-conferences, no school for students	Eltern-Lehrer-Konferenzen, unterrichtsfreier Tag
19/11	18:00	Tabu Talks!	Tabu Talks!
25/11	--	Staff Workday - school closed for students	Mitarbeiterweiterbildung - schulfrei

School news · Schulnachrichten



Early Dismissal on 6 November

The school will close early on Wednesday 6th November at 13.30 for teacher professional development meetings. Upper School students may leave school after Period 6. Lunch will be provided as normal and school buses will leave at 13.40. Day Care will be provided for registered students only.

Vorzeitiger Schulschluss am 6. November

Wegen einer Weiterbildungsveranstaltung endet die Schule am Mittwoch, dem 6. November, bereits um 13.30 Uhr. US Schüler*innen dürfen nach der 6. Stunde nach Hause gehen. Das Mittagessen wird wie üblich bereitgestellt und die Schulbusse fahren um 13.40 Uhr ab. Hortbetreuung steht nur für angemeldete Kinder zur Verfügung.

Thuringian Cycle Race Champion

Leopold Bardell, a Grade 7 student at ThIS and active cyclist with the Radl Löwen in Weimar, won the Thuringia Track Cup title and the overall Road Cup title in his U13 age group in autumn. He also won the blue jersey in the Ostthüringen Tour, making him the best Thuringian cyclist in his age group! Wow, what a sporting achievement! Congratulations Leopold, keep it up!!!

Thüringer Radrenn-Champion

Leopold Bardell, Schüler der Klasse 7 an der ThIS und aktiver Radrennfahrer bei den Radl Löwen in Weimar, hat sich im Herbst in seiner Altersklasse U13 den Titel im Bahncup in Thüringen und den Titel im Gesamtcup Straße geholt. Zusätzlich hat er das blaue Trikot der Ostthüringen Tour gewonnen und ist somit bester Thüringer Radrennfahrer in seiner Altersklasse! Wow, was für eine sportliche Leistung!! Herzlichen Glückwunsch Leopold, weiter so!!

Seite 23 von 27, 23. Okt 2024

SPORT

Nachwuchs der Radl Löwen mit starker Saison

Weimar. Der Radfahrverein „Die Löwen“ Weimar hat seine bisher erfolgreichste Saison hinter sich, insbesondere dank der großartigen Leistungen der Nachwuchsfahrer. Besonders zwei junge Talente, Leopold Bardell und Konrad Hahn, erzielten in verschiedenen Wettbewerben herausragende Erfolge. Bardell (U13) gewann das Gelbe Trikot beim SV-Cup Thüringen und konnte sich die Titel beim Bahncup Thüringen sowie dem Bahncup Erfurt sichern. Er holte das Blaue Trikot als bester Thüringer Fahrer bei der Ostthüringen-Tour. Damit stellte er seine Klasse eindrucksvoll unter Beweis und sich einen Namen in der Thüringer Radsportszene gemacht.



Salsa Kinderfilm Festival

Next week on the 6th November, Grade 4 and 5 will join some upper school students at Cinestar to see some short dialogue-free films. Grades 6 and 8 will also participate in a screening of films for older students. Our IB DP Film students will be serving as the jury for the Salsa Kinderfilm Festival.

Parent-Teacher-Conferences

The Lower School will organise three-way conferences during the evening of the 14th November, and during the morning of 15th November. Classes will be as normal on the 14th, however there will be no classes on the 15th November.

Conference information and booking procedures for meetings have been sent to parents on the 29th October. You can sign up for multiple teachers as per the instructions shared. Daycare is available for registered students only.

TaBu Talks! on Tuesday 19 Nov, 6pm

We are excited to invite you to our next TaBu Talks! evening, where we will be discussing the topic "Helicopter Parenting". This event will take place on November 19th at 6pm (venue will be announced once we know how many participants will be attending). Please find more details [here](#).

Please sign up for the parent info night until November 15th (beate.burger@this-weimar.com).

No Students in School - Monday, 25th November

Due to a professional development day for teachers on this day, there will be no school classes, but daycare will be available for Lower School registrants until 4pm. [Registration](#) deadline is Monday, 4th November!

Halloween Spirit Day

Lower School celebrated a Halloween-themed Spirit Day today with students dressing up in unique and wonderful costumes. Individual classes did some fun and creative activities for the occasion and creating a wonderful atmosphere all around.

Salsa Kinderfilm Festival

Nächste Woche, am 6. November, werden die Klassen 4 und 5 gemeinsam mit einigen Upper School Schüler*innen im Cinestar einen kurzen dialogfreien Film anschauen. Die Klassen 6 und 8 werden ebenfalls an einer Filmvorführung für ältere Schüler*innen teilnehmen. Die Teilnehmer*innen unseres IB DP Filmkurses werden als Jury für das Salsa Kinderfilm Festival fungieren.

Eltern-Lehrer-Konferenzen

Am Nachmittag des 14. Novembers und am Vormittag des 15. Novembers finden in der Lower School Dreierkonferenzen statt. Am 14. November findet Unterricht wie gewohnt statt, am 15. November hingegen entfällt der Unterricht.

Am Dienstag dieser Woche wurden Informationen zu den Konferenzen und den Anmeldemodalitäten an die Eltern versandt. Sie können auch Termine mit mehreren Lehrer*innen vereinbaren, wie in den Anweisungen beschrieben. Hortbetreuung ist nur für angemeldete Schüler*innen möglich.

TaBu Talks! am Dienstag, dem 19.11. um 18 Uhr

Wir freuen uns, Sie zum nächsten TaBu Talks! Abend einladen zu können, bei dem wir das Thema „Helikopter-Eltern“ diskutieren werden. Die Veranstaltung findet am 19. November um 18 Uhr statt (der Veranstaltungsort wird bekannt gegeben, sobald die Teilnehmerzahl feststeht). Detaillierte Informationen zum Abend finden Sie [hier](#). Bitte melden Sie sich bis zum 15. November per E-Mail an (beate.burger@this-weimar.com).

Montag, 25. November, unterrichtsfrei

Aufgrund eines Weiterbildungstages für Lehrer*innen findet an diesem Tag kein Unterricht statt. Für [angemeldete](#) Lower School Schüler*innen wird bis 16 Uhr Hortbetreuung bereitgestellt. Anmeldeschluss ist Montag, der 4. November!

Halloween Feier

In der Lower School wurde heute Halloween gefeiert und unsere Schüler*innen überraschten uns mit originellen und wunderschönen Kostümen. Die einzelnen Klassen haben zu diesem Anlass einige lustige und kreative Aktivitäten durchgeführt, die für eine wunderbare Atmosphäre sorgten.

Grade 1 Field Trip

On Tuesday, the first graders went to Museum für Ur- und Frühgeschichte des Archäologischen Landesmuseums Thüringen (Museum of Prehistory



and Early History of the Archaeological State Museum of Thuringia) to learn about how people, homes and technology have changed over time. The students were excited to learn about how humans first made tools and which prehistoric animals were the largest. Because grade 1 is inquiring into homes and homes changing through time, the students were particularly interested in the many models of different homes of the past, and the life-size home in which they could play and explore.

New Teachers introduce themselves

Hello! I am Karen Moore and I am very excited to be living and working in Weimar as a Grade 1 teacher at this wonderful school. Originally from Zambia, I have spent most of my life as an international student and teacher. Mr. Moore and I moved to Germany from Kenya with our three pets, Wingu, Bibi and Marbles and have already begun to explore



the area on our new bikes. We were happy to show our 2 children our new home when they came here from university in England. We have also lived in the UK, Thailand and Saudi Arabia working in International Schools. We have a home in France and

Ausflug der 1. Klassen

Am Dienstag besuchten unsere 1. Klassen das Museum für Ur- und Frühgeschichte des Archäologischen Landesmuseums Thüringen, um zu erfahren, wie sich Menschen, Häuser und Technologie im Laufe der Zeit verändert haben. Die Schüler*innen lernten, wie die ersten Menschen Werkzeuge herstellten und welche prähistorischen Tiere die größten waren. Da sich die Klasse 1 mit der Frage beschäftigt, wie sich Häuser und Wohnungen im Laufe der Zeit verändern, galt ihr besonderes Interesse den vielen Modellen verschiedener Häuser aus der Vergangenheit und dem lebensgroßen Haus, in dem sie spielen und forschen konnten.



Unsere neuen Lehrer*innen stellen sich vor

Hallo! Ich bin Karen Moore und ich freue mich sehr, in Weimar zu leben und eine erste Klasse an dieser wunderbaren Schule zu unterrichten. Ursprünglich komme ich aus Sambia und habe die meiste Zeit meines Lebens als internationale Schülerin und Lehrerin verbracht. Mr. Moore und ich sind mit unseren drei Haustieren Wingu, Bibi und Marbles von Kenia nach Deutschland gezogen und haben auf unseren neuen Fahrrädern schon vieles in der Umgebung erkundet, und unsere beiden Kinder haben uns in unserem neuen Zuhause besucht, als sie von der Universität in England hierher kamen. Wir haben bereits in Großbritannien, Thailand und Saudi-Arabien gelebt und an internationalen Schulen gearbeitet. Wir haben ein Haus in Frankreich und in meiner Freizeit koche ich gerne, gehe wandern und treffe

in my freetime I love to cook, walk and meet up with my friends. I enjoy creating a safe learning environment that enables students to feel that they belong and become independent learners and thinkers. I am glad to be part of this vibrant community.



Hello! My name is Will Moore and it is a pleasure and an honour to be starting work at This. Already the school has given me a warm welcome and I am looking forward to settling into my teaching role

as a PHE teacher for both Lower and Upper school. Myself and Mrs Moore have worked overseas for 25 years and have experienced international schools in Thailand, Saudi Arabia, Kenya and now Germany. We come to Weimar with our lovely pets and we are beginning to explore the local environment through dog walking and bike rides. I love to create a great learning environment where fun, physical activity and lots of hard work help all students to appreciate, explore and value the importance of being active and healthy.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 15 November, 2024.

mich mit meinen Freunden. Als Lehrerin ist es mir wichtig, für meine Schüler*innen ein sicheres Lernumfeld zu schaffen, das ihnen ein Gefühl der Zugehörigkeit vermittelt und es ihnen ermöglicht, unabhängig zu lernen und zu denken. Ich freue mich, Teil dieser lebendigen Gemeinschaft zu sein.

Hallo! Mein Name ist Will Moore und es ist mir eine Freude und Ehre, an der This zu arbeiten. Die Schule hat mich herzlich willkommen geheißen und ich habe mich in meine Rolle als PHE-Lehrer für die Unter- und Oberstufe eingelebt. Frau Moore und ich haben 25 Jahre lang im Ausland gearbeitet und haben Erfahrungen mit internationalen Schulen in Thailand, Saudi-Arabien, Kenia und jetzt in Deutschland gesammelt. Wir sind mit unseren geliebten Haustieren nach Weimar gekommen und haben begonnen, die örtliche Umgebung durch Spaziergänge mit unseren Hunden und durch Fahrradtouren zu erkunden. Als Lehrer ist es mein Anliegen, eine Lernumgebung zu schaffen, in der Spaß, körperliche Aktivität und harte Arbeit allen Schüler*innen helfen, die Bedeutung von Bewegung und Gesundheit zu erkennen und zu schätzen.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 15. November 2024.